



Lokrangierführer - Lokomotivführer - Zugbegleiter
Bordgastronomen - Disponenten



Bezirk Bayern

29.02.2020

Gemeinsam ZugKunft bewegen

DB Regio Bayern

„Aus Versehen“ oder Freudscher Versprecher?

Aha, „aus Versehen“ wurde also auf den elektronischen Arbeitsmitteln des Arbeitgebers ein Aushang der **EVG** nebst **Beitrittserklärung** zur Verfügung gestellt, so die Begründung von DB Regio in Bayern.

Vom 11. bis 12. Februar 2020 bekamen die Mitarbeiter in Teilen Frankens diese nicht willkommene "Werbeanzeige" im DiLoc-System auf dem Tablet angezeigt. Ganze 24 Stunden benötigte der Verursacher, um dieses „Versehen“ wieder zu beheben.

Was von DB Regio Bayern als ein Versehen dargestellt wird, wirkt doch eher wie ein Freudscher Versprecher. Denn nach Sigmund Freud (Psychologe, † 1939) gilt für einen solchen Versprecher, dass der eigentliche Gedanke als unbewusste Aussage zu Tage tritt und dass es eine klare Grenze zwischen einem Sinn und einem Zufall gibt.

Wir wissen: Fehler können passieren. Dass dieser Arbeitgeber aber einen Fehler bei der verantwortungsvollen Arbeit des Zugpersonals auch als Versehen entschuldigt, ist nicht zu erwarten.

Wir wünschen allzeit gute Fahrt!

GDL - Die Gewerkschaft für das Zugpersonal